

Und meine Seele spannte weit ihre Flügel aus

Ich habe Abschied genommen von meiner so geliebten Tochter, die mir in den letzten Wochen täglich viele glückliche Augenblicke mit guten Gesprächen geschenkt hat, meinen geliebten Enkeln, die mir mein Leben bereichert haben, Jens und meinem grossen Freundes-/Theater- und Musikerkreis.

Elisabeth Kießling-Hoyer

4. April 1931 - 11. Mai 2020

Es war eine gute Zeit mit Euch allen, habt Dank und nehmt von Herzen letzte Grüsse. Eure Anteilnahme werde ich mitnehmen.

Elisabeth wünscht sich anstelle von Blumenspenden Zuwendungen an das Tierheim in 3238 Gals (IBAN: CH80 0900 0000 3003 2962 1).

Traueradresse: Familie Bremerich-Kiessling, Reusstrasse 25, CH-4045 Basel